

Durch die vor zwei Wochen auf dem Dümmer See durchgeführte IDM mit folgender Regattamüdigkeit und die entsprechende Urlaubszeit, traten zu den Frankenauer Pokalwettfahrten nur 12 Mannschaften, darunter zwei Boote in der B-Wertung, an.

Es sollte lt. Wetterprognose das heißeste Wochenende des Jahres werden. Die Wetterfrösche hatten recht, so dass auf dem Wasser gute 33 Grad erreicht wurden.

In der Ausschreibung waren 4 Wettfahrten vorgesehen, von denen bei leichten aber gut segelbaren Winden am Samstag 3 Rennen gesegelt wurden.

Auf einem von der seeansässigen Bootswerft gechartertem Boot fuhren Jan und Morten dreimal auf Platz 1. Mit einem Blick am Abend auf die Ergebnisliste konnte man feststellen, dass die folgenden Mannschaften von Platz 2 – 6 jeweils nur 1 Punkt auseinander lagen.

Zum Abendprogramm hatte der SVDL zu einer Fahrt auf einem Auswanderer geladen.

Der Sonntag wartete mit Flautenstimmung auf uns, so dass nach längerer Startverschiebung um 13.00 Uhr zum 4. Lauf gestartet wurde. Entsprechend dem Vortag segelten Jan und Morten (nach bereinigtem Frühstart) wieder auf Platz 1 und gewannen die Pokalwettfahrten mit 4 Punkten. Herzlichen Glückwunsch. Die restlichen Ergebnisse sind der entsprechenden Liste zu entnehmen.

Gerd + Ulli